

# 24Jam

## Kodim 0716/Demak Gelar Upacara MPP, Penyerahan dan Penerimaan Jabatan Baru di Aula Makodim.

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Jun 1, 2023 - 11:08



*Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo ini dihadiri Kasdim Mayor Inf Supriyono, Perwira Staf, Danramil jajaran dan perwakilan anggota Koramil*

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar upacara purna tugas anggota yang memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) dan Penyerahan dan Penerimaan Jabatan Komandan Koramil di Aula Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Kamis (01/06/2023).

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo ini dihadiri Kasdim Mayor Inf Supriyono, Perwira Staf, Danramil jajaran

dan perwakilan anggota Koramil.



Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dalam amanatnya menyampaikan bahwa pelaksanaan upacara tersebut pada hakekatnya merupakan penghargaan dan ungkapan rasa hormat yang setinggi-tingginya dari Satuan atas pengabdianya selama melaksanakan tugas sebagai prajurit TNI.

“Hari ini kita gelar upacara purna tugas anggota. Agar lebih efisien, kita gabung dengan penyerah jabatan komandan koramil,” kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim mengatakan, keberhasilan dalam pengabdian sebagai seorang prajurit TNI tanpa cacat sampai usia pensiun merupakan cita-cita dari setiap anggota. Oleh karena itu, bisa memasuki masa pensiun adalah anugerah yang luar biasa dari Tuhan Yang Maha Esa.

Kepada dua anggota yang akan purna tugas, Dandim berpesan untuk selalu mendharmabaktikan diri kepada masyarakat walaupun sudah tidak berdinasi lagi sebagai prajurit TNI. Kehadiran di tengah masyarakat harus dapat memberikan manfaat dan membawa kebaikan serta mencerminkan kepribadian sosok prajurit TNI, walaupun sudah bukan prajurit aktif lagi.



“Walaupun sudah purna, silaturahmi dengan keluarga besar Kodim 0716/Demak jangan sampai putus. Sampaikan salam hormat untuk keluarga, karena selama ini sudah mendampingi bapak-bapak semua dalam melaksanakan tugas sebagai prajurit TNI,” imbuh Dandim.

Kepada anggota yang menduduki Jabatan Danramil baru, Dandim berharap agar dapat segera menyesuaikan dan beradaptasi di tempat tugas yang baru, dengan bekal pengalaman tugas yang didapat di tempat sebelumnya.

Untuk anggota yang memasuki MPP berjumlah 2 orang, yaitu Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo dan Sertu Suwandi Babinsa Koramil 07/Gajah. Untuk anggota yang menyerahkan dan menerima Jabatan baru yaitu Kapten Kav N. Pasaribu.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak